

Platican Rusia y Estados Unidos por situación en Siria



Moscú, 28 ene (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, y su similar estadounidense, Donald Trump, en una conversación telefónica dialogaron sobre el tema del terrorismo mundial, la guerra en Siria y la situación en Ucrania.

Durante el intercambio, Putin ratificó que ve a Estados Unidos como un socio crucial en la lucha contra el terrorismo internacional, declaró el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov.

Ambas partes se pronunciaron por trabajar para la estabilidad y desarrollo de los nexos bilaterales sobre bases de igualdad, mutuamente ventajosas y de respeto mutuo.

Putin y Trump también coincidieron en la necesidad de restablecer las deterioradas relaciones económico-comerciales y los contactos entre empresarios de los dos estados.

Trump afirmó que el pueblo estadounidense ve con simpatía a Rusia y a sus ciudadanos, mientras el jefe del Kremlin subrayó que tenía los mismos sentimientos hacia los norteamericanos, informó Peskov.

Además, en el intercambio telefónico los dos estadistas se refirieron a la estabilidad estratégica, el diferendo árabe-israelí, la no proliferación nuclear en el orbe, el programa atómico iraní y la situación en la península coreana.

Durante la plática, Putin felicitó a Trump por su asunción a la Presidencia de Estados Unidos, que en tiempos de Barack Obama anunció en 35 ocasiones medidas restrictivas contra Rusia.

El multimillonario estadounidense, devenido jefe de Estado, estuvo acompañado en la conversación por dos de sus asesores y el vicepresidente Michael Pence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119918-platican-rusia-y-estados-unidos-por-situacion-en-siria>



Radio Habana Cuba